

A.S.C.E.E. 16

Section « danse de salon »

Compte – rendu activité 2008

La section « danse de salon » propose la pratique de danses variées telles que :

- des danses en couples : rock , tango , paso , valse , samba , salsa , country
- des danses en ligne : madison, twist , charleston, cha cha , disco...

- des stages de découverte de danse sur ½ journée (1 stage a eu lieu le 06 décembre 2008 : danse country , 10 participants)

Nous sommes dirigés par un prof. diplômé qui anime plusieurs associations de danse sur Angoulême et les communes avoisinantes.

La section comprend actuellement :

- 1 groupe de 2 couples de niveau 1 (les moins expérimentés) : le mardi de 17h45 à 18h45
- 1 groupe de 4 couples de niveau 2 : (les plus expérimentés) : le mardi de 19h00 à 20h00

- les 2 groupes se retrouvent entre 18h45 et 19h00 pour les danses en ligne

Les cours de danse ont lieu dans le local de l'ASCEE, rue de périgueux à Angoulême

Les tarifs :

- 61€ par couple et par trimestre (30.50€ pour une personne seule)
- 15€ par personne pour un stage de découverte de danse (au moins 10 participants)

L'avenir de la section :

- la survie de cette activité est en péril en raison d'un déséquilibre financier croissant résultant de la baisse constante des effectifs : départs pour raison de santé, mutations, lassitude..... il faudrait 13 couples pour équilibrer les comptes et nous ne sommes plus que 6 couples!!

- la perte du local de la rue de périgueux en juin prochain pose la question d'une salle de remplacement pour cette activité. (serait il envisageable d'utiliser la cantine du parc routier ??)

Renseignements: Philippe Cornut 05 45 38 12 68 ou phil.chan@libertysurf.fr

SECTION TENNIS

RAPPEL

Pour faire parti de la section, il faut vous acquitter de votre adhésion à l'ASCEE et, pour celles et ceux qui veulent faire de la compétition, être licencié dans un club affilié à la FFT.

LA COMPETITION CORPORATIVE

Q'une compétition cette année.

1 - CHAMPIONNAT MASCULIN PRINTEMPS PAR EQUIPE :

Epreuve ouvert à tous les joueurs.

La DDE (ASCEE16) est en 2^{ème} division départementale.

Chaque rencontre comprend 3 simples et 1 double.

L'ASCEE16 termine 1ère sur 6 équipes inscrites.

2 - CHAMPIONNAT D'AUTOMNE PAR EQUIPE RESERVE AUX JOUEURS DE 4ème SERIE :

Pas d'équipe engagé puisqu'il n'y avait pas assez de joueur de 4ème série.

3 - JOUEURS ET JOUEUSES AYANT PARTICIPE A CES COMPETITIONS :

Adhérents ASCEE	Ayant droits
BOULEUX Laurent CHAUFFAILLE Emmanuel CORNUT Philippe DEMAIL Eric FAVREL Nicolas GORSKI André	

Capitaine de l'équipe : Eric DEMAIL

On notera l'absence de joueuses.

4 - 14^{ème} challenge national de Tennis par équipes de la FNASCEE EQUIPEMENT :

Pas de Challenge cette année.

LE BILAN FINANCIER

- Engagement équipes corpo.	20,00
	+ 22,00
- Location des cours	18,90
- Achats de balles	26,00
	<hr/>
<u>total :</u>	84,90 Euros

Comparaison avec l'année 2007 : 282 Euros

(A noter une économie de presque 200 euros par rapport à l'année dernière du à la non participation au championnat d'automne qui génère des frais de location des cours supplémentaires)

Section course à pieds.

La saison de course à pieds 2008 a plutôt été une très petite saison tant au nombre de participants inscrits qu'au nombre de courses disputées.

Nous avons participé à 13 épreuves sur 23 dans le département dont 6 comptant pour le challenge du conseil général qui sont S^t Étienne, Angoulême, Plassac, Chasseneuil, Cognac et Berbezieux plus 7 autres : Lignayon, Juvigné, Romagnac, Balzac, Baret et Yarnac.

L'ASCEE 16 était représenté par :

- René Danglade 11 courses
- Évelyne Danglade 5 courses
- Michel Dézier 4 courses
- Micheline Dézier 2 courses
- Franck Degorce 1 course
- André Gorski 1 "
- Frédéric Duprat 1 "
- Laurent Kaiser 1 "

L'effectif de la section est en constante diminution d'année en année et je m'en attriste.

Pour mémoire en 2006 la section comptait 15 coureurs, en 2007 nous n'étions plus que 10 et en 2008 nous sommes tombés à 8.

Tous ces ans nous sommes invités aux foulées Orange qui se déroulent à St^E Christophe près de Guéret dans la creuse et tous ces ans personne de la Charente ne participe ce que je déplore contrairement aux autres départements de la région qui sont tous représentés.

Je précise que les engagements sont offerts par P'ASCEE 23. En fin d'année nous organisons le téléthon. Les participants peuvent marcher, courir ou faire du vélo moyennant une participation symbolique et là aussi peu de personnes de la DDE : 1 en course à pieds, 2 au vélo et 1 personne je crois à la marche.

Comme nous le constatons sans doute au vue de ce compte rendu une certaine érosion de participants s'est produite au fil des années. Tout ça m'amène à réfléchir sur le devenir de la section et si deux de nous la conservons au sein de P'ASCEE ; le comité décidera.

Quand à moi malgré la passion qui m'animait à faire fonctionner cette section j'ai ressentie une certaine lassitude.

En conclusion je ne m'occuperais plus de la section à partir de cette année et je souhaite à mon successeur si il y en a un beaucoup de courage pour remettre les troupes

Jean Marie Delage

CHORALE "LES ORANGES BLEUES"
BILAN DE L'ANNEE 2008

L'entente entre l'ASCEE 16 et l'ATSCAF 16 est toujours solide, même si il faut relever la défection de quelques membres de l'ATSCAF.

L'effectif s'est maintenu néanmoins autour de 25-30 choristes.

Malgré nos recherches, nous n'avons pas eu une année de concerts aussi riche que 2007.

Nous n'avons participé qu'à une seule représentation, donnée dans le cadre d'une "soirée culturelle" de l'ATSCAF, le 17 mai 2008

L'année 2009 a été lancée sur les mêmes bases, à savoir un effectif semblable en nombre, et un répertoire varié.

Nous prévoyons 2 concerts avec la chorale de Pleuville.

Les perspectives 2008⁹ sont essentiellement marquées par la perte par l'ASCCE 16 de la salle de la Rue de Périgueux, où nous avons nos répétitions.

Bien évidemment, nous sommes d'ores et déjà en recherche d'une solution de rechange, car nous souhaitons tous continuer notre activité chorale.

Jean Claude BERNAD